From English to Russian 
Предоставленные нами данные будут разделены на три основные категории:
• Индивидуальные данные
• Целевые данные
• Все данные на основе аудитории
Каждая из этих основных категорий будет иметь следующие особенности:
• Последовательный эмоциональный анализ
• Эмоциональный анализ сцены за сценой
• Эмоциональный анализ персонажа
• Общий эмоциональный анализ
Каждая функция позволит пользователю получить доступ к трем основным точкам данных:
• Семь основных эмоций - гнев, страх, отвращение, счастье, печаль, удивление, нейтральная
• Положительный или отрицательный опыт
• Уровень вовлеченности
Объяснение основных категорий
1. Индивидуальные данные
В этой категории вы сможете открывать профили каждого из протестированных нами членов аудитории. Каждая аудитория будет иметь свою этническую принадлежность / пол / возраст / доход, привязанный к их профилю (описание личности выявляется нашим ИИ, а не анкетами).
2. Целевые данные
Помимо важности определения вашей первичной и вторичной целевой аудитории, также важно понимать, как данная / прогнозируемая целевая аудитория реагирует на сюжетный фильм / трейлер. Следовательно, для подтверждения или отклонения прогнозов целевой аудитории.
В этой категории вы сможете просмотреть все эмоциональные данные вашей прогнозируемой целевой аудитории. Чтобы упростить навигацию, Lionsgate сможет настроить свой поиск, выбрав группы возраста / пола / этнической принадлежности.
Пример - мы провели тестовый отбор для большой группы аудитории трейлера, основная целевая аудитория которого - белые мужчины 35–45 лет. Чтобы упростить доступ к данным их целевой аудитории, вы сможете искать данные, выбирая определенную возрастную группу / пол / и т. д.… Например, мужчина, 35-45 лет.
3. Все данные по аудитории.
Эта категория позволит получить доступ к совокупным данным, например, эмоциям / обратной связи / вовлеченности всех аудиторий.
Объяснение функций
Важно обеспечить большую гибкость при выводе данных об эмоциях, поскольку разные жанры фильмов требуют разных исполнений для достижения успеха.
1. Последовательный эмоциональный анализ
С помощью этой функции вы сможете отследить всю эмоциональную поездку, которую пережила аудитория, последовательно.
Эта функция позволяет пользователю углубляться в детали собранных данных и просматривать определенные секунды фильма и эмоциональные реакции аудитории на них.
Например, чтобы лучше продавать такие фильмы Art House, как «Форма воды», важно понимать весь эмоциональный путь, который аудитория пережила на протяжении всего фильма.

1. Сцена за сценой
Эта функция позволит пользователю получить доступ к реакции зрителей на определенные сцены фильма. Успех многих фильмов ужасов заключается в наличии запоминающихся «самых страшных» сцен. Возможность улучшить такие страшные сцены с помощью наших данных поможет пользователю лучше продавать фильм.
Благодаря этой функции пользователь также сможет просматривать наиболее захватывающие и эмоциональные сцены на протяжении всего фильма.

2. Эмоциональный анализ персонажа
Наша база данных будет иметь временную шкалу появления всех персонажей и позволит пользователю выбрать любого из персонажей и увидеть, как аудитория отреагировала на каждое появление всех персонажей. Это даст представление о том, какие персонажи наиболее резонируют с определенными типами аудитории, что поможет лучше продвигать и продавать фильм (например, молодые женщины 25-35 лет любят смотреть Леонардо Ди Каприо)

3. Общий эмоциональный анализ
Эта функция позволит пользователю просматривать комбинированный эмоциональный анализ всей протестированной аудитории.
Маркетинговые предложения
Помимо предоставления необработанных данных, мы также будем сопровождать его различными маркетинговыми предложениями, основанными на наших данных.

1. Сравнительный и качественный анализ
Чтобы понять, где находится трейлер / фильм, мы сначала определим, какие фильмы / трейлеры похожи на тематический контент, а затем сравним их. Основываясь на результатах, мы выделим как сильные, так и слабые стороны рассматриваемого фильма, а также дадим общую оценку.
Например Сильные стороны - нарастание напряженности / обилие эмоциональных сцен.
Например Слабые стороны - темп / постоянство уровня вовлеченности.

Оценка - 7/10. Хорошо

2. Рецепт соответствия возрасту
Проанализировав наличие насилия / интимных и тревожных сцен / ненормативной лексики, мы дадим фильму рейтинг.
•	G
•	PG
•	PG – 13
•	R
•	NC – 17
3. Финансовый прогноз
Мы оценим предполагаемый финансовый успех рассматриваемого фильма как внутри страны, так и за рубежом (по странам) на основе наших данных о прошлых аналогичных фильмах.
Мы также учтем кассовые сборы задействованных актеров, а также актуальность темы фильма.

Первая неделя - всю неделю деньги отдаются кинопрокатной компании, 100%
Все остальные недели - уменьшение рекордов кинопрокатных компаний

Сколько фильмов будут показаны в кинотеатрах

Netflix снимает только собственные фильмы

Дисней плюс - оригинал плюс

4. Жанровый рецепт
На основе наших данных о похожих фильмах прошлых лет мы поможем определить жанр фильма.
От того, является ли ваш фильм ужасом, триллером или комедией, будет зависеть, в каком поиске Google появится этот фильм, где он будет рекомендован, как поступит в продажу и будет продаваться.
Также важно не только определить жанр фильма, но и оправдать его ожидания, поэтому правильное определение жанра фильма имеет решающее значение.

[bookmark: _GoBack]Our provided data will be divided into three main categories:
· Individual based data
· Targeted based data 
· All audiences-based data

Each of these main categories will have the following features within them:
· Second by second emotional analysis 
· Scene by scene emotional analysis 
· Character related emotional analysis
· Overall emotional analysis

Each feature will allow the user to access three main data points:
· Seven main emotions – anger, fear, disgust, happiness, sadness, surprise, neutral
· Positive or negative experience 
· Engagement level

Main categories explained

1. Individual based data
Under this category you will be able to open profiles of each of the audience members we have tested. Each audience will have their ethnicity/gender/age/income attached to their profile (individua’s description is revealed by our AI, not questionnaires)
 
2. Targeted based data
Besides the importance of identifying your primary and secondary target audience, it is also important to understand how a given/predicted target audience reacts to the subject movie/trailer. Hence, to validate or reject target audience predictions.
Under this category you will be able view all emotional related data of your predicted target audience. To more easily navigate Lionsgate will be able to customize their search by choosing age/gender/ethnicity groups.
Example – we conducted a test screening of a large audience group for a trailer whose primary target audience are predicted to be white males age 35-45. To more easily access their target audience data findings, you will be able to search data choosing particular age group / gender / etc… e.g. male, 35-45 

3. All audience-based data
This category will allow to access the aggregate data findings e.g., emotions/feedback/engagement of all audiences 






Features explained
It is important to allow higher flexibility of emotion data findings as different movie genres require different fulfilments to achieve success.


  1.Second by second 
Under this feature you will be able to track the entirety of the emotional journey experienced by the audience second by second. 
This feature focuses on allowing the user to go into the details of the data collected and view certain seconds of the movie and audiences’ emotional responses to them.
For example, to better sell Art House movies such as “Shape of Water” it is important to understand the whole emotional journey the audience has experienced throughout the movie. 

1. Scene by scene
This feature will allow the user to access the audiences’ responses to certain scenes in a movie. For many horror movies the success lies in having memorable ‘most scary’ scenes. Having the opportunity to perfect such scary scenes via our data will help the user better sell the movie.
Under this feature the user will be able to also view most engaging and emotional scenes throughout the movie.

2. Character related emotional analysis
Our data base will have a timeline of all character appearances and will allow the user to choose any of the characters and see how audience reacted to each of all character appearances. This will give insight into what characters resonate the most with which audience types, hence help to better promote and sell the movie (e.g. young females 25-35 love seeing Leonardo Di Caprio)

3. Overall emotional analysis
This feature will allow the user to view the combined emotional analysis of all tested audience. 

Marketing suggestions
In addition to providing raw data we will also accompany it with various marketing suggestions based on our data. 

1. Comparative and quality analysis
To help understand where the trailer/movie stands we will first identify what movies/trailers are similar to the subject content and then compare it. Based on the findings we will highlight both strong and weak aspects of the subject movie as well as give an overall score.
e.g. Strong aspects – buildup of suspense / abundance of emotional scenes
e.g. Weak aspects – pacing / consistency of engagement level
Score – 7/10. Good


2. Age suitability recipe
Upon analyzing the presence of violence/intimate and disturbing scenes/bad language we will provide a rating for the film


· G
· PG
· PG – 13
· R
· NC – 17


3. Financial forecast
We will estimate the subject movie’s estimated financial success both domestically and internationally (by country) based on our data of past similar movies.
We will also take into the account the involved actors’ box office success history as well as movie theme relevancy 

First week – all week money given to film distribution company, 100%
All other weeks – diminishing records to film distribution companies 
How many movies to be shown to cinemas

Netflix makes their own movies only

Disney plus – original plus

4. Genre recipe
Based on our data for past similar movies we will help identify movie’s genre 
Whether your movie is a horror, thriller or a comedy will determine under what google search the movie comes up, where it will be recommended and how it will be marketed and sold.
It is also important to not only define your genre of a movie, but also to fulfill its expectations which is why correctly defining your movie’s genre is crucially important.

